
En uso de la voz, el Lic. Germán Ernesto Ralis Cumplido, representando del presidente de la
Junta de Gobierno y Secretario de Turismo: Siendo las 1-3:13 trece horas con trece minutos del día
O4 cuatro de abril del áño 2019 dos mil diecinueve en curso, en las instalaciones del Auditorio
Benito Juárez, sito en Mariano Bárcenas s/n, Colonia Auditorio, en Zapopan, Jalisco; se declara
legalmente instalada esta Junta de Gobierno para desahogar la siguiente sesión ordinaria, por lo
que me permito proponer la siguiente orden del día:
1. Lista de asistencia, verificación y declaración del quorum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Exposicién, propuesta y, en su caso, aprobación del tarifario de precios para la concesión de
espacios a expositores de comercio y alimentos.
4. Exposición, propuesta y, en su caso, aprobación para otorgar atribución al Director General
para negociar descuentos o, en su caso, excepcién de pagos a Instancias de Gobierno en cuanto a
esoacios.

5. Exposici"ón, propuesta y, en su caso, aprobación del Reglamento delAuditorio Benito Juárez.
6. Exposición, propuesta y, en su caso, aprobación del Reglamento de Concesionarios del Auditorio
Benito Juárez.
7. Propuesta y en su caso, aprobación de incorporación al esquema de Seguridad Social IpEJAL
(lnstituto de Pensiones del Estado de Jalisco).
8. Propuesta y en su caso, aprobación de incorporación a SEDAR (Sistema Estatal de Ahorro para el
Retiro).
9. Exposición, propuesta y en su caso, aprobación para rentar el Auditorio para evento de Lucha
Libre AAA el 06 seis de julio de 2019 dos mil diecinueve.
10.- Asuntos Generales.
l-l-.- Clausura de la sesión. Y quisiera, aquí aprovechar para poder a su consideración el modificar
el orden del día y se pase el punto número 10 diez, asuntos generales y en su lugar quede como
10 diez, Exposición, Propuesta y, en su caso, aprobación del Presupuesto de Ingresos/Egresos 201-9
dos mil diecinueve,
11 quedaría ya Asuntos Generales y
12, Clausura de la sesión; en esta Junta de Gobierno, por lo cual, solicito a ustedes, si no tienen
algún comentario, proponerlo a votación. (Alguien levanta la mano). Sí, adelante, porfavor.
En uso de la voz, el Lic. Jorge Eduardo Loera Navarro, Representante del C.P. Juan Partida
Morales, de la Secretaría de Hacienda Pública: Gracias, su servidor Jorge Loera,, vengo de la
Secretaría de la Hacienda Pública, Señor Presidente, con su venia, quiero solicitar una modificación
al punto 7 siete, donde se habla de la propuesta y en su caso, aprobación de incorporación al
esquema de Seguridad Social IPEJAL, no es de Seguridad Social, es para las jubilaciones y
prestaciones, lo habíamos acotado ayercon el Lic. Agustín Ramírez, entonces nada más solicitar.
Lic. Germán Ernesto Cumplido Ralis, Representante del Presidente de la Junta de Gobierno:
Entonces hacer la modificación en su caso del número 7 siete.
Lic. Jorge Eduardo Loera Navarro: Al esquema de Jubilaciones y prestaciones en lugar de
Seguridad Social.
Lic. Germán Ernesto Ralis Cumplido: Entonces, ¿podemos hacer la anotación correspondiente en
el orden del día?
Lic. Jorge Eduardo Loera Navarro: Esquema de Jubilaciones y prestaciones, en lugar de Seguridad
Socia l, por favor.
Lic. Germán Ernesto Ralis Cumplido: éTenemos algún otro
acta la observación, muchas gracias por su comentario.
Lic, Jorge Eduardo Loera Navarro: a usted, muchas gracias.
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